

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Ven presión a crecimiento por elecciones

Nallely Hernández

Cd. de México (05 julio 2017).- La renegociación del TLC, las elecciones presidenciales del próximo año en el País, la desaceleración del sector automotriz y el alza de la tasa referencial de Banxico presionarán el crecimiento económico de México al cierre de 2017, prevé Félix Boni, director general de Análisis de HR Ratings.

Entre los mayores riesgos, el experto calcula que el factor político, tanto en México como en EU, será importante.

"Yo sí estoy suponiendo que habrá presiones a finales de año. La combinación de mayor interés y la situación política en México para el siguiente año, y las renegociaciones (del TLC). ¿Qué tan grande va a ser ese efecto?, es difícil medir", dijo el experto.

"La situación electoral en México quizás podría ser un factor más importante que la situación del Tratado de Libre Comercio, aunque no por mucho".

Destacó que el factor político será importante, pero no se prevé ningún efecto "catastrófico" sobre la economía.

Otro riesgo a considerar es el sector manufacturero, pues México dejó de ser un País petrolero para enfocarse en la manufactura, como el sector automotriz; sin embargo, se percibe una desaceleración de dicha industria, lo que podría presionar al PIB.

Además, dijo, se deben vigilar las inversiones privadas, la cuales podrían frenarse ante la incertidumbre por las renegociaciones del TLC.

El especialista calculó que el crecimiento económico este año rondará el 2 por ciento.

"Si hay algo de desaceleración es una desaceleración lenta, más o menos siempre hemos visto economía creciendo al rededor de 2 por ciento, quizá hasta 2.1 (por ciento) estamos viendo este año", detalló.